

Mann, lass mal reden Männergespräche auf dem Sofa

Foto: AntonioGuillem



Dienstag, 1. Juli 2025 um 19:00 Uhr
Zentrum 60plus INTERNATIONAL
Krablerstr. 12, 45326 Essen



Foto: AWfO Essen

Oliver Kern -

Vorsitzender der Arbeiterwohlfahrt Essen

Am 1. Juli 2025 ist die Reihe „Mann, lass mal reden...“ zu Gast bei der Arbeiterwohlfahrt Essen.

Oliver Kern erzählt von seinen Aufgaben, Herausforderungen und bewegenden Momenten mit Menschen in der Stadt. Auch wird es um Chancengleichheit, Scheitern und um „nach Vorne schauen“ gehen.

Die Veranstaltung für Interessierte zum Zuhören und Einbringen. Anmeldung und weitere Informationen unter

„Mann, lass mal reden“ ist eine Kooperation zwischen



Gleichstellungsstelle

